

## Treffpunkt Suppenküche Bad Doberan

Der Treffpunkt Suppenküche ist ein sozialdiakonisches Projekt der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Bad Doberan. Mit ihm sind zwei Einladungen verbunden: die Einladung zum Essen und zur Begegnung mit Anderen und die Einladung zur Mitarbeit. Beide Einladungen gelten bedingungslos. Dadurch wird eine große Verschiedenheit der Gäste und der Mitarbeitenden möglich. Mit beiden Einladungen kommt das Recht eines/einer jeden auf bedingungslos gleichberechtigte Teilhabe zum Ausdruck. Die gemeinsame Erfahrung, einander gleichgestellt zu sein, ist ebenso grundlegend für den Zusammenhalt einer Gesellschaft, wie die, sich mit den eigenen Fähigkeiten und Begabungen einbringen zu können.